

Leçon 46		Jour 1
-------------	------------------------------------------------------------------------------------	--------

Je lis des syllabes.

cun lun mun jun bun fun
tun oya oyé oyau ayé ayu

Je lis des mots.

brun commun joyeux moyen soyeux rayé
incroyable rayé payé joyeuse effrayant effrayé
employée envoyée un emprunt un parfum les uns
un rayon un loyer une rayure un tuyau les voyages
les pays les voyelles les yeux le yaourt le crayon
un moyen payer tutoyer envoyer s'ennuyer Lyon
Yannis Yémen noyé rayures noyau la moyenne
Le loyer le paysan nettoyer aboyer le yoga
du gruyère la frayeur

Leçon 46	The image shows the cursive and printed forms of the letters 'un' and 'y'. On the left, 'un' is written in cursive. In the middle, 'un' is written in a simple, rounded cursive style. On the right, 'Un un' is written in a simple, rounded printed font. Above the middle 'un' is a cursive 'y', and above the printed 'Un un' is a printed 'Y'.	Jour 1
-------------	----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	--------

Je lis des un texte

Maria Montessori

Maria Montessori est italienne. À l'époque où elle grandit, les filles font rarement des études. Mais Maria aime apprendre et elle est très douée en mathématiques. C'est pourquoi elle a décidé d'entrer à l'école de médecine. Dans cette école, il n'y a que des hommes. Étonnés de voir une jeune fille suivre les cours, ils ne lui font pas un bon accueil. « Elle n'y arrivera pas », rient-ils. Maria les ignore. Elle travaille très dur. Quatre ans plus tard, elle reçoit son diplôme de médecin. Elle est l'une des toutes premières italiennes diplômées de médecine !

Maria travaille dans un hôpital où l'on prend soin des malades mentaux. Il y a là de nombreux enfants. Mais personne ne s'occupe d'eux car les médecins les considèrent comme des idiots. Maria est sûre que si on s'occupait de ces enfants, ils pourraient apprendre à lire, écrire et compter. Elle aménage une salle de classe, prépare des jouets, des crayons, des livres et des objets de toutes sortes. Les enfants, poussés par leur curiosité, découvrent le plaisir de travailler et d'apprendre. La plupart, tout joyeux, savent bientôt lire, écrire et compter ! Maria deviendra célèbre dans le monde entier pour sa manière bienveillante d'enseigner.